

行橋みやこロータリークラブ

Rotary



週報 Weekly Report No.11

ロータリー特別月間

10月

地域社会の
経済発展月間

ガバナー

月信

年間

例会

会員用

リンク



2025~2026年度

国際ロータリーテーマ

よいことのために手を取りあおう

少しの成長から始まります

1.01で成長、0.99で衰退

国際ロータリー第2700地区ガバナー
濱野良彦

ベクトルを合わせ最善を尽くそう

行橋みやこロータリークラブ会長

藤原妃呂

本日のプログラム

出席報告

10月のお誕生日

本日のロータリーソング
『それでこそロータリー』
本日のプログラム
末松ガバナー補佐クラブ協議会

9月24日
会員数51
欠席者21
出席率58.8%

浅倉隆浩（3日）・田渕哲郎（16日）
大鶴修二郎（19日）金澤隆（21日）

10月8日濱野ガバナー公式訪問／10月15日広報公共イメージ委員会（社会奉仕献血）
／11月5日米山記念奨学委員（外部卓話）／11月12日ロータリー財団委員会（外部卓話）



会長の時間

先週インドに1週間ほど行ってきました、ガンジス川で沐浴を見に行ったりしたんですね。そこら辺に牛がいたり、馬がいたり、サルがいたり、物乞いがいたり、仙人がいたり、ものすごく混沌とした世界で、ダメージがすごく大きくて、ただいまお腹を壊して、今日は食事もできない、お酒も飲めないと、ドクターストップがかかっておりますので、最後までお付き合いすることはできないんです。

それから、インド人は嘘ばっかりつくんだけども、そのインド人のガイドがタージマハルとか、アグラ城とか色々連れてってくれました。タージマハルは大理石に色々なカラフルな彫刻を入れて、すごく素晴らしいんですけど、そのあとにそのガイドが、「そんなに感動したんだったら、タージマハルと同じ大理石を使ってのお土産屋に連れて行くよ」って言って、タクシーに乗せられて行ったんですけども、そこで、まあ逃げられないですよね。もう日本語ペラペラのインド人ばかりがいて、囲まれて。そして色々な商品を出すんですよね、大理石の机だったり何だったり。

それで「これは何か買わないと出られないな」と思って、私こちらを購入してきました。これは、タージマハルと同じ大理石を使って、そして色々な貝とか石とか、それを彫って入れてるんですね。塗ってるんじゃないんですよ。

そして例えば、こうやって擦ってもね、本物は傷がつかないんですね。偽物は傷がつくんです。そして例えばライトで照らすと、本物はこうやってキラキラ光るんです。キラキラキラキラキラ。石が光らないのは偽物なんです。

これを私、2万円で買ってきましたよ。2万円。多分2万の価値があると思うんで、今日は皆さん、喉から手が出るほど欲しいと思ったので、1万8千円でお譲りいたします。どしどしあ申し込みくださいませ。ぜひお待ちしております。以上、会長の時間でした。

幹事報告

10/1 クラブ協議会・10/8
ガバナー公式訪問となっております。ロータリージャケット・バッヂ・ネクタイ着用で出席お願ひいたします。



本日のプログラム（オープンロータリー） 【会員増強・出席奨励委員会】

●本日のゲスト

福田誠人さん（運送業）

早見優子さん（スナック経営）

宮本光 R（行橋 RC 会員増強委員長）



村上歩己委員長：今日は、アンケートの集計結果も出たので、それを皆さんにお配りして、ロータリーのメリット・デメリットを明確にしていきたいと思います。

今回のアンケートの結果なんですが、正直似たり寄ったりの意見がとても多かったです。それを皆さんに共有していただき、今後の会員増強についての声をお聞かせいただきたい。

●メリット

- ・色々な業種の方々と知り合えてさらにロータリーの他地区の方々も知り合えて良かった。
- ・プライベートでも仲良くなった人々と飲み会が出来て楽しい。
- ・目上の方、年下の方と楽しく友達のようになれる。
- ・一気に 50 人の各分野のエキスパートと知り合いになれる。
- ・人の役に立つ事業をクラブの皆と行うことによって心から喜べる。誇りに思える。
- ・異業種が多いので経営、会社の相談が出来る。
- ・人にしてあげたい人が多いので自分もそういう人間になり、居心地がいい。
- ・メンバーの人たちが気にかけてくれて可愛がってくれる。
- ・個人では出来ない事も行うことが出来る。
- ・包括的な奉仕活動に参加できる。
- ・様々な分野の方の知識を得ることが出来る。
- ・人生（事業・商売）において問題トラブル等が生じた場合の良き相談アドバイザーになりえるメンバーが多く居るので心強く感じられる。
- ・奉仕への精神を学ぶことにより人格形成へつながる。

- ・色々な方とつながるチャンスが生まれる。
- ・老後を元気に過ごすためには 3 つ以上のサークル、組織に参加することにより、より活発に過ごす事ができるらしい！
- ・地域の経営者や次世代を担うリーダー層との交流によるネットワーク作り、異業種の方々との交流により広い知識と視野を身に付けることが出来る。

●デメリット

- ・例会が平日の昼にあるので出席出来ないことがある。
- ・仕事と例会の両立が難しい方には向かないかも。
- ・飲み会が多く肝臓がやられる。
- ・会長問題→なる人が居なくて辞める人がいる。
- ・ウィークデーの 12:30～例会場に集まるのが多忙の会員には難しいと思われる。
- ・夜間のノンアルコール例会もある意味検討されてはいかがでしょうか。
- ・事業を進める中で価値観の大きく異なる方とは対立する事となる。
- ・デメリットはあまりないと思う。強いて言えば多忙な時（年に 1 度位）出席が煩わしい時もある。

●意見交換



長尾 R：平日の昼間の出席が難しいことに対しては、こういう例会を増やすっていうのが明確な対応策。また、時間をずらすというのもよいのでは。

松山 R：例会開催日と時間は細則を扱わなければいけない。規定改定は、毎年やって、その都度のタイムリーなことを入れていかなきゃいけない。夜間例会イコールアルコールではない。昼間の例会を夜にずらすだけ。その後街に出てアルコールを飲んでも全然構わないと思う。



金澤 R：夜に集中してやっているところもあるのなら、崩していいものでは。移動例会という形でもできる。みんなが集まれる空間を作れた方がいい。

寺崎 R：お昼は仕込みや買い出しで、なかなか厳しい時もあるが、それでも例会で仲間と顔合わせるだけでリセットされて、よし頑張ろうという気になる。仕事でなかなか来れない方でも、久しぶりにお顔を拝借できれば、お話しできなくても、やっぱり嬉しい。





内田 R：昼の 12 時半が厳しくて、何年もまともに来れなかつた時期がある。だから、夜間にノンアルコールの例会が月に 1 回ぐらいあると助かる会員も結構いるんじやないかと思う。それから会長になるのが嫌で辞める人は、1 人心当たりがある。親戚に中津クラブで会長になった内科の先生がいるんだけど、よく会長なさいましたねって言つたら、「いや順番やけん、あははは」って笑つて、それが伝統の力かなと。どうしてもなれない人に無理やり会長をしろというのは、それは辞めるということと一緒に。だけど、思いやりをもつて、なんとかやれるようになった人に順番っていう感じじやないかなと思う。

宮本光 R (行橋 RC)：行橋ロータリーの会員増強委員長をしています。先日、村上委員長に、行橋クラブでお話を快諾していただいて、勉強になりました。行橋クラブも年齢層が高くなってきて会員増強を苦労してまして、どうにか若い方に入っほしい。今日はお酒を飲みながらお話を聞かせていただきます。



石田 R：アンケートのデメリットは、これを理由にいつ辞めようかと思ったものばかり。私は 24 年ぐらいになるけれど、今は幸いにも克服できて、デメリットを感じずにロータリー生活を送っている。だからこういった例会を多く設けて、デメリットって思つてる方にいかにデメリットじゃなくなるかを、皆さんで考えるのが必要ななんじやないかなと思う。

石塚 R：例会と仕事との都合は、個人の判断。夜 1 回と通常の例会があれば、多分もうちょっと出席上がるんじゃないかなと思う。1 時間終わつて、飲みに行く人は飲みに行くというのがいいんじゃないかなと思う。



平石 R：ロータリークラブとライオンズクラブの違いは、夜間例会するクラブか、昼間例会するクラブかの違いじゃないのか。実際、志はそんなに変わらない。2 回に 1 回夜にすると、これはロータリークラブらしくなくなるのかな。細則はもう一度見直す時期が来た。歴の長い先輩たちはもう皆さん大体会長をやられてる。5 年間は理事になれないと、50 過ぎは 3 年とか、力があるなら若くても入



会 3 年目で会長してもいいと思う。まあ色々見直す時期が来たのかなと思う。

渡邊豊文 R：今まで例会を 2~3 回欠席したと思うが、私は基本的に 12 時半からのみやこホテルの例会だけがいいのかなと思う。まあ夜やつても同じなのかなと。物理的にどうしても昼来れない方はおられると思うけども、夜したからといって出席率が本当に上がるのか。どこか他に要因がある感じがする。



辻 R：なかなか昼の仕事の関係で出席できないこととか、弁当だけ持つて帰るようなことも多々ある。できる限り出席していきたい。



西村 R：ロータリーに入って良かったと思うことは、人前で話すことや、人との付き合いがどうも苦手で営業が上手くいかないとかいうことに、すごく敷居が下がるということ。ロータリー学校、ロータリー寺子屋塾に入った気持ちで、時間も切り裂いて、自分なりに会費分取れたかなぐらいの気持ちで過ごしたら、あっという間に 30 年は超えると思う。



工藤 R：今日は 22 名出席。50 人いるので、やっぱり夜にしたら来るっていうことじゃない。なし崩しに何でもかんでも潰していったら全然魅力がなくなる。ルールがあるからチャレンジすると考えている。ロータリーに入ったからは、なんとか全うして続けていく。ロータリーは倫理観。いろんな奉仕団体あるが、ライオンズ様は団体で奉仕するんで、お金だけ出したらいい。ロータリーもお金を出すが、それ以上に行動しなきゃいけない。やっぱりどうしても昼無理だ、というのであれば、そういう団体に移ればいいと思う。これは人それぞれと思う。



築城特別支援学校 適性検査実施

社会奉仕委員長 上野優二

実施検査：VRT レディネス・

テスト

A 検査：基礎志向性の質問

B 検査：職業志向性の質問

講 師：池田幸恵 様（公認心理士、キャリアコンサルタント）

担当教師：了戒敏博 先生（築城特別支援学校）



令和7年9月25

日（木）築城特別支援学校へ、藤原会長・原田幹事・長尾R・上野の4名で適正検査に参加しました。

校長先生に挨拶

し、教室へ移動2部構成（A検査・B検査）で、対象学年は高校1年生（26名）で行われました。

池田幸恵講師の進行で始まり、最初は子供達も少し緊張していましたが、適正検査が始まるとスムーズに回答していました。



また回答に戸惑う子供には先生方（7名）が側でサポートしていたので全ての回答が出来ていました。

最後に別室に移り、生徒5名（予定人数=8名）が声の測定を行い職業興味検査が終了しました。

この活動が子供達の就職と未来を明るく照らす事を願います。

四つのテスト

言行はこれに照らしてから

1. 真実かどうか
2. みんなに公平か
3. 好意と友情を深めるか
4. みんなのためになるどうか

ニコニコBOX

安永結美R：オープソローターとても楽しかったです。
ゲストの福田さん早見さん仲良くしようね！

黒水泰徹R：楽しい時間ありがとうございます。遅刻したのでニコニコします。

石田之茂R：ニコニコします。

石塚貴仁R：ゲスト紹介、ニコニコします。

内田克彦R：ロータリーはいいなあ♡

金澤 隆R：夜例会楽しかったです。有難うございました。

川上真平R：ニコニコします。

木村謙一R：夜間例会楽しかったです。

工藤茂美R：夜の例会楽しかったです。渡辺様、参加のお二人お待ちしております。

二十二豊R：ロータリーはメリットです！

竹下元氣R：ありがとうございます。

辻 隆廣R：楽しかったです。

寺崎修司R：ニコニコします。

西村 勝R：夜間例会楽しかったです。

原田和博R：村上委員長お疲れ様でした。

平石正信R：ニコニコします。

松田英昭R：遅参すみません。

松山貞徳R：ニコニコします。

村上歩己R：福田さん、早見さん今日は来て頂きありがとうございました。

村上哲二R：楽しかったです。

渡辺謙介R：ニコニコします。

渡邊豊文R：楽しかったです。ニコニコします。

行橋RC会員増強委員長 宮本光様：村上委員長感謝しております。本日はありがとうございました。

ニコニコBOX

9月24日の合計 36,000円

累計 195,000円



ロータリークラブ presents
「ピース・オン！DAYTIME」
TUE 12:30-12:45



近隣R.C.へのメークアップのご案内

月曜日	…	小倉中央RC	（リーガロイヤルホテル小倉）
火曜日	…	行橋RC	（みやこホテル）
火曜日	…	小倉南RC	（リーガロイヤルホテル小倉）
水曜日	…	田川RC	（料亭ああぎり）
水曜日	…	小倉東RC	（ステーションホテル小倉）
木曜日	…	豊前RC	（ニューアイズみ）
木曜日	…	苅田RC	（西日本工業大学中会議室）
金曜日	…	小倉RC	（リーガロイヤルホテル小倉）
金曜日	…	豊前西RC	（築上町リサイクルプラザ）